

## Datenschutzerklärung

Diese Website (www.live-event.link, nachfolgend „**Website**“) wird bereitgestellt von der **connectivio GmbH, Oberdorfstr. 51, 53225 Bonn** (nachfolgend „**uns**“ oder „**wir**“).

### Umgang mit personenbezogenen Daten

Im Folgenden möchten wir Sie über unseren Umgang mit personenbezogenen Daten bei der Nutzung dieser Website informieren. Soweit in den folgenden Abschnitten nicht anders beschrieben, folgt die Rechtsgrundlage für einen Umgang mit Ihren personenbezogenen Daten aus der Erforderlichkeit eines Umgangs für die Bereitstellung der auf dieser Website von Ihnen angefragten Funktionalitäten (Art. 6(1) (b) Datenschutz-Grundverordnung).

## Nutzung der Website

### Aufruf der Website

Wenn Sie unsere Internetseite aufrufen, überträgt Ihr Browser technisch bedingt bestimmte Daten an unseren Webserver, um Ihnen die von Ihnen aufgerufenen Informationen zur Verfügung zu stellen. Um Ihnen den Besuch der Website zu ermöglichen, werden dabei folgende Informationen erhoben, kurzfristig gespeichert und verwendet:

- IP-Adresse
- Datum und Uhrzeit der Anfrage
- Zeitzonendifferenz zur Greenwich Mean Time (GMT)
- Inhalt der Anforderung (konkrete Seite)
- Zugriffsstatus / HTTP-Statustcode
- Übertragende Datenmenge
- Website, von der die Anforderung kommt
- Browser, Spracheinstellungen, Version der Browsersoftware, Betriebssystem und dessen Oberfläche

Darüber hinaus speichern wir zur Wahrung unserer berechtigten Interessen diese Daten für eine begrenzte Zeit, um im Falle unzulässiger Zugriffe bzw. Zugriffsversuche auf hiesige Server eine Herleitung zu personenbezogenen Daten zu veranlassen (Art. 6(1)(f) Datenschutz-Grundverordnung).

## Einsatz von Cookies

### Was Cookies sind

Auf dieser Website setzen wir so genannte „Cookies“ ein. Cookies sind kleine Textdateien, die über Ihren Browser im Speicher Ihres Endgeräts abgelegt werden. Cookies speichern bestimmte Informationen (z. B. die von Ihnen bevorzugte Sprache oder Seiteneinstellungen), die durch Ihren Browser bei einem erneuten Besuch der Website an uns zurückgesendet werden können (abhängig von der Lebensdauer des Cookies).

### Welche Cookies wir einsetzen

Wir unterscheiden zwei Kategorien von Cookies: (1) funktionsbezogene Cookies, ohne die die Funktionalität unserer Website eingeschränkt wäre und (2) optionale Cookies, z. B. für Zwecke der Website-Analyse und des Marketings. In der folgenden Tabelle beschreiben wir die auf dieser Website eingesetzten optionalen Cookies im Detail:

**Cookie-Liste**

Ein Cookie ist ein kleines Datenpaket (Textdatei), das Ihr Browser auf Anweisung einer besuchten Website auf Ihrem Gerät speichert, um sich Informationen über Sie zu „merken“, wie etwa Ihre Spracheinstellungen oder Anmeldeinformationen. Diese Cookies werden von uns gesetzt und als Erstanbieter-Cookies bezeichnet. Wir verwenden auch Drittanbieter-Cookies, welche von einer anderen Domäne als die der von Ihnen besuchten Website stammen. Wie verwenden diese Cookies zur Unterstützung unserer Werbe- und Marketingmaßnahmen. Insbesondere verwenden wir Cookies und andere Tracker-Technologien für die folgenden Zwecke:

**Unbedingt erforderliche Cookies**

Diese Cookies sind zur Funktion der Website erforderlich. In der Regel werden diese Cookies nur als Reaktion auf von Ihnen getätigte Aktionen gesetzt, die einer Dienstanforderung entsprechen, wie etwa dem Festlegen Ihrer Datenschutzeinstellungen, dem Anmelden oder dem Ausfüllen von Formularen. Sie können Ihren Browser so einstellen, dass diese Cookies blockiert oder Sie über diese Cookies benachrichtigt werden. Einige Bereiche der Website funktionieren dann aber nicht. Diese Cookies speichern keine personenbezogenen Daten.

Cookie-Untergruppe	Cookies	Verwendete Cookies	Gültigkeitsdauer
vimeo.com	vuid	Drittanbieter	730 Tage
youtube.com	CONSENT, YSC, VISITOR_INFO1_LIVE	Drittanbieter	6181 Tage, Sitzung, 180 Tage
slido.com	slido_(*) Slido.(*) currentAccountUuid AWSALB _passenger_route	Drittanbieter	365 Tage
<b>Unbedingt erforderliche Cookies</b>			

**Ihre Einwilligung**

Mit dem Login auf der Website stimmen Sie den Datenschutzbestimmungen und der Aktivierung von unbedingt erforderlichen Cookies zu. Die Website kann nicht ohne die oben aufgeführten Cookies genutzt werden. Bitte verlassen Sie die Website in diesem Fall umgehend. Sie können den Einsatz von Cookies in den Einstellungen Ihres Browsers zwar jederzeit konfigurieren oder gänzlich deaktivieren, dies kann jedoch zu Einschränkungen der Funktionen oder der Benutzerfreundlichkeit unseres Angebots führen.

**Externe Dienste oder Inhalte auf unserer Website**

Unsere Website enthält Dienste und / oder Inhalte Dritter. Wenn Sie einen solchen Dienst verwenden oder wenn Ihnen Inhalte Dritter angezeigt werden, werden technisch bedingte Kommunikationsdaten zwischen Ihnen und dem jeweiligen Anbieter ausgetauscht.

Darüber hinaus kann es sein, dass der Anbieter der jeweiligen Dienste oder Inhalte Ihre personenbezogenen Daten für weitere, eigene Zwecke verarbeitet. Dienste und Inhalte von Anbietern, die bekanntermaßen personenbezogene Daten für eigene Zwecke verarbeiten, haben wir nach bestem Wissen so konfiguriert, dass entweder eine Kommunikation für andere Zwecke als zur Darstellung der Inhalte oder Dienste auf unserer Website unterbleibt, oder eine Kommunikation erst dann stattfindet, wenn Sie sich aktiv dazu entscheiden den Dienst zu verwenden. Da wir aber keinen Einfluss auf die von Dritten erhobenen personenbezogenen Daten und deren Verarbeitung durch diese haben, können wir zu Zweck und Umfang solch einer Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten keine verbindlichen Angaben machen. Weitere Informationen über Zweck und Umfang solch einer Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten entnehmen Sie daher bitte den Datenschutzhinweisen der jeweils für den Schutz Ihrer personenbezogenen Daten verantwortlichen Anbieter der von uns eingebundenen Dienste und / oder Inhalte.

- [Slido](#)
- [YouTube](#)
- [Vimeo](#)

### **Weitergabe von personenbezogenen Daten zur Auftragsdatenverarbeitung**

Für die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten setzen wir zum Teil spezialisierte Dienstleister ein. Diese Leistungsanbieter werden von uns sorgfältig ausgewählt und regelmäßig kontrolliert. Sie verarbeiten personenbezogene Daten nur in unserem Auftrag und unter strikter Einhaltung unserer Richtlinien auf der Grundlage entsprechender Verträge zur Auftragsdatenverarbeitung.

### **Verarbeitung von personenbezogenen Daten außerhalb der EU / des EWR**

Ihre personenbezogenen Daten werden zum Teil auch in Ländern außerhalb der Europäischen Union („EU“) oder des Europäischen Wirtschaftsraums („EWR“) verarbeitet, wo generell ein geringeres Datenschutzniveau herrschen könnte als in europäischen Ländern. In diesen Fällen stellen wir z. B. über vertragliche Vereinbarungen mit unseren Vertragspartnern sicher, dass ein ausreichendes Datenschutzniveau für Ihre personenbezogenen Daten gewährleistet ist (Kopie auf Anfrage erhältlich), oder wir bitten Sie um Ihre ausdrückliche Einwilligung zu dieser Verarbeitung.

## **Informationen über Ihre Rechte**

Die folgenden Rechte stehen Ihnen aufgrund der geltenden Datenschutzgesetze zur Verfügung:

- Recht auf Auskunft über Ihre bei uns gespeicherten personenbezogenen Daten;
- Recht, die Berichtigung, Löschung oder Einschränkung der Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten zu verlangen;
- Recht auf Widerspruch gegen eine Verarbeitung aus Gründen unseres eigenen berechtigten Interesses, des öffentlichen Interesses oder des Profilings, es sei denn, wir können zwingende schutzwürdige Gründe für die Verarbeitung nachweisen, die Ihre Interessen, Rechte und Freiheiten überwiegen, oder die Verarbeitung dient der Geltendmachung, Ausübung oder Verteidigung von Rechtsansprüchen;
- Recht auf Datenübertragbarkeit;
- Recht, eine Beschwerde bei einer Datenschutzbehörde einzureichen;

Sie können Ihre Einwilligung in die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten jederzeit mit Wirkung für die Zukunft widerrufen. Weitere Informationen finden Sie in den obigen Kapiteln über die Verarbeitung personenbezogener Daten auf der Grundlage Ihrer Einwilligung.

Falls Sie von Ihren Rechten Gebrauch machen möchten, richten Sie Ihr Anliegen bitte an den unten genannten Ansprechpartner (→ Kontakt).

### **Kontakt**

Für Ihre Anliegen zum Datenschutz senden Sie bitte eine E-Mail an ([hi@connectivio.com](mailto:hi@connectivio.com)) oder kontaktieren Sie den Datenschutzbeauftragten unseres Unternehmens unter folgender Adresse: Unternehmensdatenschutzbeauftragter der connectivio GmbH, Oberdorfstr. 51, 53225 Bonn.

### **Anpassung der Datenschutzerklärung**

Wir behalten uns vor diese Datenschutzerklärung von Zeit zu Zeit zu aktualisieren. Aktualisierungen dieser Datenschutzerklärung werden auf unserer Website veröffentlicht. Änderungen gelten ab ihrer Publikation auf unserer Website. Wir empfehlen Ihnen daher diese Seite regelmäßig zu besuchen, um sich über gegebenenfalls erfolgte Aktualisierungen zu informieren.

## Privacy policy

This website ([www.live-event.link](http://www.live-event.link), hereinafter "website") is provided by connectivio GmbH, Oberdorfstr. 51, 53225 Bonn, Germany (hereinafter "us" or "we").

### Handling of personal data

In the following, we would like to inform you about our handling of personal data when using this website. Unless otherwise described in the following sections, the legal basis for a handling of your personal data follows from the necessity of a handling for the provision of the functionalities requested by you on this website (Art. 6(1) (b) General Data Protection Regulation).

## Use of the website

### Calling up the website

When you call up our website, your browser transmits certain data to our web server for technical reasons in order to provide you with the information you have called up. To enable you to visit the website, the following information is collected, stored for a short time and used:

- IP address
- Date and time of the request
- Time zone difference to Greenwich Mean Time (GMT)
- Content of the request (specific page)
- Access status / HTTP status code
- Amount of data transmitted
- Website from which the request comes
- Browser, language settings, version of the browser software, operating system and its interface.

In addition, in order to protect our legitimate interests, we store this data for a limited period of time in order to initiate a derivation to personal data in the event of unauthorized access or attempted access to local servers (Art. 6(1)(f) of the General Data Protection Regulation).

## Use of cookies

### What cookies are

On this website we use so-called "cookies". Cookies are small text files that are stored in the memory of your terminal device via your browser. Cookies store certain information (e.g. your preferred language or page settings), which can be sent back to us by your browser when you visit the website again (depending on the lifetime of the cookie).

### Which cookies we use

We distinguish between two categories of cookies: (1) function-related cookies, without which the functionality of our website would be limited and (2) optional cookies, e.g. for purposes of website analysis and marketing. In the following table, we describe the optional cookies used on this website in detail:

### Cookie List

A cookie is a small piece of data (text file) that your browser stores on your device when instructed by a website you visit to "remember" information about you, such as your language preferences or login information. These cookies are set by us and are called first-party cookies. We also use third-party cookies, which come from a different domain than the website you are visiting. We use these cookies to support our advertising and marketing efforts. Specifically, we use cookies and other tracker technologies for the following purposes:

**Essential cookies**

These cookies are necessary for the website to function. Generally, these cookies are set only in response to actions you take that correspond to a service request, such as setting your privacy preferences, logging in, or filling out forms. You can set your browser to block these cookies or to notify you about these cookies. However, some areas of the website will then not function. These cookies do not store any personal data.

Cookie subgroup	Cookies	Cookies used	Validity period
vimeo.com	vuid	Third-party supplier	730 days
youtube.com	CONSENT, YSC, VISITOR_INFO1_LIVE	Third-party supplier	6181 days, session, 180 days
slido.com	slido_(*) Slido.(*) currentAccountUuid AWSALB _passenger_route	Third-party supplier	365 days
<b>Essential cookies</b>			

**Your consent**

By logging in to the website, you agree to the Privacy Policy and to the activation of strictly necessary cookies. The website cannot be used without the cookies listed above. In this case, please leave the website immediately. Although you can configure the use of cookies in the settings of your browser at any time or disable them completely, this may lead to restrictions in the functions or user-friendliness of our offer.

**External services or content on our website**

Our website contains third-party services and / or content. When you use such a service or when third party content is displayed to you, technically related communication data is exchanged between you and the respective provider.

In addition, the provider of the respective services or content may process your personal data for further, own purposes. Services and content from providers that are known to process personal data for their own purposes have been configured by us to the best of our knowledge in such a way that either communication for purposes other than the presentation of the content or services on our website does not take place, or communication only takes place when you actively decide to use the service. However, since we have no control over the personal data collected by third parties and its processing by them, we cannot provide any binding information on the purpose and scope of such processing of your personal data. For more information about the purpose and scope of such processing of your personal data, please refer to the data protection notices of the providers of the services and / or content integrated by us who are responsible for the protection of your personal data.

- [Slido](#)
- [YouTube](#)
- [Vimeo](#)

**Transfer of personal data for commissioned data processing**

We sometimes use specialized service providers to process your personal data. These service providers are carefully selected and regularly monitored by us. They process personal data only on our behalf and in strict compliance with our guidelines on the basis of corresponding contracts for commissioned data processing.

### **Processing of personal data outside the EU / EEA**

Your personal data may also be processed in some cases in countries outside the European Union ("EU") or the European Economic Area ("EEA"), where generally a lower level of data protection might prevail than in European countries. In these cases, we ensure, e.g. via contractual agreements with our contractual partners, that a sufficient level of data protection is guaranteed for your personal data (copy available upon request), or we ask for your express consent to this processing.

### **Information about your rights**

The following rights are available to you under applicable data protection laws:

- Right to obtain information about your personal data stored by us;
- Right to request the rectification, erasure or restriction of the processing of your personal data;
- Right to object to processing on grounds of our own legitimate interest, public interest or profiling, unless we can demonstrate compelling legitimate grounds for the processing which override your interests, rights and freedoms, or the processing is for the establishment, exercise or defense of legal claims;
- Right to data portability;
- Right to lodge a complaint with a data protection authority;

You may withdraw your consent to the processing of your personal data at any time with effect for the future. For more information, see the chapters above on processing personal data based on your consent.

If you wish to exercise your rights, please address your request to the contact person mentioned below (→ contact).

### **Contact**

For your data protection concerns, please send an e-mail to ([hi@connectivio.com](mailto:hi@connectivio.com)) or contact our company data protection officer at the following address:  
Corporate Data Protection Officer of connectivio GmbH, Oberdorfstr. 51, 53225 Bonn, Germany.

### **Adaptation of the data protection declaration**

We reserve the right to update this privacy policy from time to time. Updates to this data protection declaration will be published on our website. Changes will apply as of their publication on our website. We therefore recommend that you visit this page regularly to find out about any updates that may have been made.